

Bad Oeynhausen (Dr. Singer – Herzspezialist)

**Mit Knoblauch und Zitrone
Kalkablösung – Herzoperation unnötig**

Sind Adern im Gehirn oder Herzkranzgefäße verengt oder verkalkt, trinke man täglich ein Likörglas vom Auszug aus 30 geschälten Knoblauchzehen und 5 klein geschnittenen ungeschälten Natur Zitronen (dürfen nicht gespritzt sein), eventuell aus dem Reformhaus oder Naturkostladen.

Alles im Mixer zerkleinern und mit einem ltr. Wasser aufsetzen und zum Kochen bringen, aber nur einmal aufwallen lassen.

Dann abseihen und in eine Flasche füllen – **kalt aufbewahren** -

Das tägliche Gläschen trinke man – nach Belieben – vor oder nach der Hauptmahlzeit.

Schon nach 3 Wochen täglichen Genusses ist eine jugendlich wohlige Regeneration des ganzen Körpers zu verspüren. Verkalkungen und deren Nebenerscheinungen – beispielsweise beim Sehen und Hören – gehen zurück und werden bald verschwinden.

Nach den ersten 3 Wochen muss man 8 Tage pausieren, um dann die zweite dreiwöchige Kur durchzuführen.

Jetzt stellt sich ein wirklich durchschlagender Erfolg ein. Diese preiswerte, unschädliche und heilwirksame Kur sollte man jedes Jahr wiederholen. Von einem unangenehmen Duft des Knoblauchs ist nichts wahrnehmbar.

Ehemals verkalkte Menschen können wieder gut und ruhig schlafen. Es konnten bereits geplante Herzoperationen umgangen werden, da sich Blutfette und Kalk restlos aufgelöst hatten. Auch bei Gebissverfall (Parodontose) hat sich das Knoblauch-Zitrone-Likörchen bestens bewährt.

*Liebe Grüße
und viel Erfolg!
Traudl*